
第960回例会 2011年1月12日 №932号

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

みなさんこんにちは、今はちょうど寒中にあたり一年で一番寒さの厳しい時

期といわれています。皆様には充分ご自愛いただき健康にご留意くださ

い。 

本日は広島安佐ロータリークラブより、２月２６日に開催されますインターシ

ティ・ミーティング当日業務手伝いのお願いにお越しいただいております。

１月５日の理事役員会において親クラブとして出来るだけ応援をすることといたしました。会員の皆様にはご協力の

ほどよろしくお願いいたします。 

それでは、後ほど年頭の挨拶をさせていただきますので、インターシティ・ミーティング当日の業務について説明を

お願いします。 

今回の例会（１月１９日）

広島北・広島安佐・広島陵北 

３ＲＣ合同夜間例会

次回の例会（１月２６日）

月間卓話 

『ロータリー理解推薦月間に因んで』 

川中 敬三 会員  森川 和彦 会員

出席報告 
（佐野例会運営副委員長）

1月12日(水)出席者

会員総数 40名

出席会員 35名

欠席会員 5名

ご来賓 0名

ご来客 5名

ゲスト 0名

来客者紹介 
（高野親睦家族委員長）

1月12日(水)出席者

益田ＲＣ 1名

広島ＲＣ 2名

広島東南ＲＣ 1名

広島安佐ＲＣ 1名

  

  

幹 事 報 告 （石川幹事）

■お知らせ 

・ 新会員通知文を配布しております。個人情報となりますので、

取り扱いにご注意下さい。

・ １２月３１日付けで神崎正明会員が退会をされましたのでご報

告をいたします。

・ 次週１月１９日（水）の例会は、「広島北･広島安佐･広島陵北 

３ＲＣ合同夜間例会」へ変更をしておりますので、お間違えな

いようご注意ください。 

（リーガロイヤルホテル広島４階 １８：３０～）
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割方寿祥 会員 

箱根駅伝での我が母校「東洋大学」は残念ながら２位に終

わりました。来年は優勝を目指してガンバッてくれるものと期
待しています。応援して下さった皆様に心から感謝いたして

おります。 

竹末園治 会員 

私が所属しているマンション大規模修繕協議会の記事が広

島経済レポートに掲載されました。 

当日計 31,000円 累計 474,376

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2011年1月19日(水)発行

正 副 会 長 幹 事  年 頭 挨 拶  

一言念頭のご挨拶を申し上げます。 

皆様、昨年に引き続きまして本年もご支援ご協力のほど、

よろしくお願い申し上げます。 

先ほど石川幹事より報告がありましたように、副幹事の神崎

正明君が業務の異動により退会をすることとなりましたが、

後任の支店長を推薦させていただくことになりました。何と

か今年度スタート時と同数を維持しておりますが、これから

の半年間、会員増強と退会防止に努めて参りたいと思いま

すので、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

さて、ロータリーの公式標語（モットー）は第一標語が「超我

の奉仕」で、第二標語が「最もよく奉仕する者、最も多く報

いられる」です。ロータリーの原点は「ロータリーの友」今月

号の記事にあるように、第二標語である「最もよく奉仕する

者、最も多く報われる」ではないかと思います。 

記事を引用すれば「職業の成功は、奉仕を与えるか否か

にかかっている、そして、職業というものは、それに関わる

すべての当事者が、その取引によって利益を得るものでな

ければ正当化されない」と言うものでした。 

他の団体には無い、職業奉仕は職業倫理を高めることだと

思います。信頼により相互に必要な利益の確保できる事業

活動を行うことで、企業は存続発展を続けることが出来るの

では無いかと思います。会員相互の信頼を深め、職業倫

理を高める場として、例会を主とした親睦活動を続けてい

きたいと思います。親睦の機会として会員の皆様が例会だ

けではなく各種会合に積極的に参加いただくようお願いを

申し上げます。 

会長 小川 嘉彦

新年明けましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いいたします。小川丸の任期後半の六

ヶ月となりました。会長方針である「楽しもうロータリ－」のも

とに、気をひきしめて任務を全うして参ります。 

新会員の入会が、クラブの活性化に繋がる重要な部分だと

思います。会員増強担当理事として、努力致しますので会

員皆様の積極的なご協力を宜しく願い致します。 

今年が、皆様とりまして良い年になりますことを祈念致しま

して、年頭の挨拶といたします。 

副会長 下田 敬三

新年明けましておめでとうございます。幹事を仰せつか

っております石川です。 

幹事になりましてから半分が過ぎました。ガバナー訪

問、創立20周年記念式典も南條実行委員長を始め皆様

のご協力のもとに無事終えることができ感謝申し上げま

す。残りの半分は、新入会員の増加に向けて、純増2～

3名を目指し、更なる皆様のご協力を御願いする次第で

ございます。 

さて【仕事】の話しになりますが、景気の回復を感じない

ままに、今年の【兎年】になりました。【兎年】では、景気

が「跳ねる、ジャンプ」するなどといわれていますが、足

元が不安定な状態でのジャンプほど危なっかしいものは

ありません。当店におきましても、今年は、地域を見直す

年と位置づけて新しく組織を作り直し基盤を強固にして

いく予定にしております。 

「4つのテスト」を当店なりに咀嚼して仕事に、ロータリー

に頑張っていこうと考えております。今後とも宜しくお願

い致します！ 

幹事 石川 貴与和

あけましておめでとうございます。 

副幹事の山本です。 

半年終わり、ようやく副幹事にもなれてきた頃でございま

す。 

今のところ、副幹事として休まずホーム例会１００％出席

をしておりますので引き続き、出席することを努力してま

いりたいと思います。 

あと半年どうぞ宜しくお願い致します。 

副幹事 山本 新太郎


